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“三无小区”变“平安小区”
据《法制日报》7月27日报道 室外骄阳似

火，室内凉风习习。在安徽省合肥市庐阳区三孝

口街道迴龙桥社区近千平方米的“城市生活e站”，

一些社区居民和外来人员边纳凉边享受学习娱

乐、子女教育、法律咨询、医疗保健等服务。这样

的画面，在庐阳区各个街道、社区都有“复制品”。

近年来，被称为合肥市“首善之区”的庐阳区

以“和”、“善”为题材，广施特色民生，为平安“加

油”，彰显“首善庐阳”独特发展之路。据安徽省

统计局2012年合肥市群众安全感满意度抽样调

查显示，庐阳区在合肥市12个区、县(市)中群众

安全感认同度位列第一。

中央媒体看安徽

星报讯（记者 刘海泉） 3 月 28

日，省扶贫办干部赵荣凯带着无尽的遗

憾，永远闭上了眼睛。采访中，同事、家

人深情怀念这位曾经的战友和好兄弟。

敬业、无私奉献，这是省扶贫办副

主任陈先德对赵荣凯的最多评价。“赵

荣凯有一个特点，每天上班总是提前半

个小时，等同事们来到办公室，他已经

烧好了开水，将办公室打扫得干干净

净。扶贫办人手少，他基本上每个周末

都在办公室加班加点。”

而在妻子陆继銮的印象中，赵荣凯

上班仅有的一次迟到是1988年 10月

17日，儿子出生的那天。

“孩子是早上7点半在医院出生的，

仅仅休息了半个小时，他就用一辆板车

把我和儿子送到家里，安顿好，刚过早

上9点，他匆匆忙忙地就往单位去了。”

谢义民是宿州埇桥区扶贫办副主

任，与赵荣凯共事多年。在他眼中，赵

荣凯是个很“另类”的人，“不抽烟、不喝

酒、不打牌，但是有办法、有思想，干什

么都全心投入，有始有终。他走了，我

失去了一个好领导、好弟兄、好老师。”

同事、家人深情怀念赵荣凯

唯一一次迟到是儿子出生那天

星报讯（记 者 张 火 旺 陈 明）

“神奇的呈坎，其先人充满了无穷的智

慧。”7月23日起，本报与呈坎旅游公司

联合发起了“拯救国保”行动，广大读者

和网友纷纷热议，建言献策。

网友“甜蜜蜜在我心里”建议，在

原址进行修复，可以多参考以前的照片

进行对比，对于文物修复，可以全国招

标征集有实力的专业公司，也可以借鉴

“5·12”大地震都江堰文物修复经验。

“环秀桥的奇妙，不仅是能避雨，

而且能给行人休憩解乏，行人坐下来休

息时，腰背往桥的护栏一靠，自然而然

地被‘按摩’了，疲乏顿时去了一半。”读

者庄先生回忆环秀桥印象仍十分清晰。

本报继续征集环秀桥独有的记

忆。如果你能提供在环秀桥上的老照

片，或者写一段对环秀桥的美好记忆，

可发送电子邮件至：382836037@qq.

com，或登录“星报社区”论坛（bbs.ah-

caijing.com）发表。

同时，本报联合呈坎旅游公司全国

招募30名微博达人，参与微博见证“呈

坎景区灾后重建”随手拍活动。只要你

关心呈坎，又是“微博控”，就可报名。

官方微博互动：新浪和腾讯微博

用户均可发布“#我和呈坎的记忆#”和

“#拯救呈坎国保#”并@市场星报或@

呈坎八卦村加入到本次活动当中。

微信互动：回复“【我爱呈坎】+理

由”或“【拯救国保】+理由”即可参与到

本次活动当中。

参与上述其中任何一项互动的网

友，均有机会获得呈坎景区门票一张。

呈坎文物修复可借鉴“都江堰经验”
网友热议“拯救国保”活动，争当“微博控”见证灾后行

读者姚洁提供的环秀桥照片

《安徽省水上交通安全管理条例（草案）》提请省人大一审

公益渡口摆渡人将吃“财政饭”
星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，

《安徽省水上交通安全管理条例（草案）》

提请省人大一审，我省各县将组建专业

水上搜救队伍，完善水上救助制度。

应急救助：
组建专业水上搜救队伍

“条例草案强化了政府的救助责

任，增加规定县级以上人民政府根据实

际需要，组建专业水上搜救队伍，并将

水上救助纳入政府应急保障体系。”昨

日，省交通厅厅长梅劲告诉记者，条例

将鼓励具备水上救助能力的单位和个

人参与救助，对在水上救助中有显著贡

献的单位和个人，县级以上政府按照国

家规定给予奖励。

政府买单：
公益“摆渡人”将吃公家饭

截至今年6月底，我省公益性渡口

1091道，渡工2011人，这一类渡口一

般分布于乡村，主要为农民以及中小学

生服务，由于公益性渡口基本无经济效

益，导致目前渡工老龄化严重。

昨日，省人大常委会在审议该条

例时，针对该问题给出了意见：“考虑到

公益性渡口事关民生，政府应当加大投

入，保障和改善渡口渡运安全，县级以

上人民政府应当安排财政资金保障公

益性渡口渡船和安全设施的维护、更

新。因此，建议按照‘公共服务政府买

单’的思路，将公益性渡口从业人员纳

入财政保障。”

水域防治：
经营水上餐饮需统一规划

草案明确，利用船舶、浮动设施从

事水上餐饮、娱乐等经营活动，应由所

在地县级人民政府统一规划管理。

一府两院专项报告写不好“打回去”

两次不满意，官员或撤职
星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，省人大审议了

《安徽省人民代表大会常务委员会听取和审议专项工作

报告及满意度测评暂行办法（草案）》。草案规定，在满

意度测评方面，分为满意、基本满意、不满意三个等次。

在听取和审议一府两院专项报告时，要由省人民政府

组成人员或者人民政府直属机构的正职负责人、省高

级人民法院院长、省人民检察院检察长到会作报告。

达到两次不满意的，相关工作人员或受撤职等处分。

新闻延伸

女子吃盐过量右眼失明
星报讯（记者 曾梅 胡昊） 近日，滁州市

45岁的徐大姐突然眼花，不久右眼失明。医生的

诊断让她大吃一惊：原因竟然是吃盐过量。昨

天，记者从医院获悉，徐大姐眼睛有所好转，目前

仍在进一步治疗。

不久前，滁州的徐大姐感觉眼睛突然发花，

看东西不清晰。“刚开始感觉眼睛特别疼，后来越

来越严重，到最后整个右眼完全看不见了。”

这可把徐大姐吓坏了，她赶紧到医院检查。

医生发现，徐大姐眼底和眼球都没有明显异常，

因此初步排除了眼球本身的问题。

于是，医生要求她做进一步的检查。其中

血压一项让大家吓了一跳：她的血压竟然高

达 240mmHg，而常人超过 140mmHg 就是高

血压了。

医生告诉她，很可能是高血压产生的并发

症，导致眼睛出现功能性失明。

好好的人，怎么血压这么高呢？

在进一步的问询中，医生终于找到了原因。

徐大姐回忆说，她平时吃菜口味偏咸，一袋盐她

半个月就吃完了。不仅如此，徐大姐还尤其喜欢

吃腌制类食物，几乎是“非咸不吃”。医生很肯定

地告诉她，徐大姐之所以血压这么高，很大的因

素是吃盐过量。

采访中，徐大姐说自己平时身体不错，因此

从来没想过量血压，这次要不是眼睛问题，她怎

么也不会知道自己的血压已经这么高了。

据专家介绍，世卫组织建议每人每天摄盐量

不超过6克，而减少食盐的摄入量具有明显的降

压效果。
星报讯（巩彬 记者 杨文艺） 7

月27日晚，太和细阳北路曹元一巷一

出租房屋内发生一起砍人惨剧，丈夫

王某将妻子金花（化名）用菜刀砍成血

人，后喝下敌敌畏企图自杀，被晚归的

儿子发现，自杀未遂。

据了解，当晚22时许，王某18岁

的儿子王小（化名）恰巧赶回家中，发

现打不开门，喊人无人应答，遂奋力撞

开小门，发现其父母二人倒在血泊

中。惊呆了的王小赶紧报警求救。

当地民警赶到现场，在出租房

内发现一把锈迹斑斑的菜刀，上面

沾满血迹，屋内到处散发着敌敌畏

的味道。

此时，王某已经昏迷，其妻满身鲜

血，民警赶紧将二人送往太和县人民

医院进行紧急抢救。

目前，王某的妻子因伤情太重，仍

在重症监护室急救。因夫妻二人均昏

迷不醒，案件正在全力调查中。

丈夫深夜持刀将妻子砍成重伤


